

# よしたかた



豊橋市立吉田方小学校

令和年5度

No. 11

R6. 2. 28発行



## ありがとう集会



2月1日（木）いつもお世話になっているボランティアの方々や地域の皆さんをお招きして、感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。

今年こそは、体育館に全校児童が集まって開催する予定でしたが、インフルエンザが蔓延しつつある状況で断念せざるを得ませんでした。しかし、実行委員会が計画を練り直して、生活科室で会を行いました。そして、その様子は各クラスに放送で中継しました。会の最後には気持ちを込めて「ありがとうの花」を各教室で歌いました。校舎のあちらこちらから歌声が聞こえてきました。参加された皆さんは、その歌声を廊下で聴きながら退場し、粋な計らいに「素敵な会でした。こちらこそありがとうございました」と、うれしそうに笑顔で言ってくださいました。

これからも吉田方の子どもたちをよろしく願っています。



生け花クラブ指導者	岩瀬 美香 さん
生け花クラブ指導者	清田奈通子 さん
和太鼓クラブ指導者	吉川太鼓 鼓流の皆さん
手話クラブ指導者	森 天恵 さん
吉田方小学校図書ボランティアの皆さん	
校区市民館主事	村松 京子 さん
交通安全指導員	桑高さとみ さん
学校図書館司書	花澤 弘美 さん
給食従業員	前田多美枝 さん
給食従業員	中村 正子 さん
校区自治会長	山本 晴久 さん
PTA会長	原 美由起 さん
民生委員・児童委員代表	渡邊 敦子 さん
同窓会長	中村 博幸 さん
老人クラブ連合会会長	加藤 雅巳 さん

## 校庭の遊具が美しく蘇りました 2月28日（水）

本年度、新栄の歩道橋の塗装工事を請け負っていた佐野塗工店様のご厚意により、校庭にある遊具の塗装を、6年児童全員が体験させていただくことになりました。

長きにわたり、子どもたちが慣れ親しんだ遊具は塗装が劣化してきていました。それを6年児童がプロの業者の指導のもと蘇らせました。

子どもたちは、遊具の塗装を通して職業観を広げたことでしょう。

在校生は6年生からのプレゼントに感謝し、これからも大切に遊具を使っていま



佐野塗工店の皆さんありがとうございました！  
6年生の皆さん、ご苦労様でした！